



CADIZ.—Bloques de viviendas de San Severiano. Detalle de una calle.

LABOR DE REGIONES DEVASTADAS

BREVE RESEÑA DE LA RECONSTRUCCION DE CADIZ

De todos son conocidas las causas que motivaron la creación de la Comarcal de Cádiz y cómo se destacó en aquel luctuoso verano de 1947, entre el cúmulo de ayudas de todo orden, tanto estatales como privadas, la del Ministerio de la Gobernación

a través de su Dirección General de Regiones Devastadas, que con la máxima urgencia y celeridad montó sus propios servicios, comenzándose a trabajar a los pocos días de los hechos.

La atención primordial nos llevó a ins-